
 

Compte rendu de la réunion assemblée de quartier du 

20.09.2022 

 

• Assemblée Générale de la Frairie le 7 Octobre 2022 (j’ai eu Mme Raymonde CASTANO le 25/09, il 

n’y avait pas encore de lieu de proposé pour cette date !!!). A mon avis c’est bien mal engagé, la date 

devrait changer, je vous tiens au courant. 

 

• Le petit patrimoine local et son entretien: puits de villages, lavoirs, fours à pain, stèles. Que fait-

on ? 

 

• Les Déchets!  la marche propre dans le bourg, organisée par le Conseil municipal des jeunes – peu 

de succès. Déchets sauvages plutôt dans les campagnes. Réorganisation d’un ramassage ? Associer les 

enfants et les assemblées de quartier, opération coup de poing à prévoir.  

Retirer les poubelles de la potinais ? Mettre un plan des lieux de récupération des déchets papier & 

verre sur intramuros. Sera sur le prochain bulletin municipal. 

 

• Incivilités et vols   Voisins vigilants !! 

 

• 1 sapin par quartier fournit par la mairie pour noël. Quel intérêt ? Mettre un stand de vin chaud ? 

Une randonnée de sapin en sapin ? 

 

• Prévoir une rencontre de toutes les assemblées de quartier, au printemps ? 

 

• Le trafic routier: régulièrement des poids lourds se retrouve sur la communal de la route Piclos  

(Ex centre équestre). Manque un panneau « virage dangereux » direction centre équestre.  

Pourquoi-pas rajouter la signalisation « rétrécissement de la voie » avant et après le centre équestre ? 

 

• Informer les gens sur l’existence des assemblées de quartier par le biais du bulletin municipal. 

 

• Trouver un nom de chaque assemblée de quartier. 

Prochaine réunion le mardi 29 

novembre 2022 pour 19H00 à la 

salle de l’Oust. 
Une relance sera adressée quelque jour avant. 


